



Sehr geehrte Feuerwehrkameradinnen und -kameraden,

mit Erschütterung und Fassungslosigkeit haben wir vom Tod unseres KBM Kollegen Markus Ungerer erfahren. Mit Markus verlieren wir einen immer treuen und fairen Kameraden, Familievater und liebenswerten Menschen. Wir werden sein Andenken immer in Ehren halten.

Der Feuerwehr Kitzingen und seinen Hinterblieben wünschen wir viel Kraft für die schwere Zeit. Als Feuerwehrfamilien stehen wir zusammen. einer für alle, alle für einen.

Lieber Markus Ruhe in Frieden!

Als Zeichen der Trauer bitten wir alle Feuerwehrfahrzeuge im Landkreis mit einem Trauerflor auszustatten.

„Gott zur Ehr dem nächsten zur Wehr“

**Roland Eckert
Kreisbrandrat
Feuerwehr Landkreis Kitzingen**